

Los nombramientos más recientes y escandalosos de la ONU

Corea del Norte e Irán: los nuevos líderes cómicos para la salud pública, el desarme y la seguridad internacional.

- la redacción de Trompeta
- 8/6/2023

Las elecciones de las Naciones Unidas de la semana pasada dieron lugar a dos nombramientos ridículos: Corea del Norte fue elegida para la Organización Mundial de la Salud e Irán para el Comité de Desarme y Seguridad Internacional.

Corea del Norte, ¿líder de la salud pública? La Asamblea Mundial de la Salud, reunión anual de los Estados miembros de la Organización Mundial de la Salud, se celebró este año en Suiza del 21 al 30 de mayo.

El líder supremo norcoreano Kim Jong-un salió de la convención con un papel destacado en la organización. Corea del Norte formará parte de la junta directiva al menos durante los próximos tres años.

Lo que esto significa es que uno de los regímenes más horrorosos del mundo forma parte ahora de un grupo que establece y hace cumplir las normas y reglas para la gobernanza mundial de la salud.

—Hillel Neuer, director ejecutivo de UN Watch

La ONU estima que el 42% de los norcoreanos estaban desnutridos entre 2019 y 2021. Si una nación no puede alimentar a su propio pueblo, ¿acaso debería ayudar a encabezar los esfuerzos internacionales en materia de salud?

¿Irán, defensor de la paz y la seguridad? Pocos días después, unas elecciones celebradas el 1 de junio nombraron a la República Islámica de Irán miembro del Comité de Desarme y Seguridad Internacional de la Asamblea General de la ONU.

Iran regime elected to UN Committee on Disarmament & International Security. The criminals who trample their own people, violate UN Security Council resolutions, arm Russia with 400 UAVs to bomb Ukraine civilians, fail to cooperate with IAEA & foment terrorism at home and abroad. pic.twitter.com/5YzavvtfCh

— Hillel Neuer (@HillelNeuer) June 4, 2023

La carta de la ONU establece el propósito y los objetivos de la organización, como el mantenimiento de la paz y la seguridad internacionales, la construcción de relaciones amistosas entre las naciones sobre la base de la igualdad y la promoción de los derechos humanos. No hace falta un doctorado en relaciones internacionales para ver que Irán no se alinea con esos valores.

Today the @UN made a shameful decision to appoint #Iran the Vice President of the UN General Assembly. In addition to murdering its own citizens, attacking innocents around the world and racing towards a nuclear weapon with the goal of wiping Israel off the map, Iran will now...

— Israel Foreign Ministry (@IsraelMFA) June 1, 2023

Nombramientos en la ONU: ¿incompetencia o sabotaje? Estos recientes nombramientos son como contratar a un pirómano como jefe del departamento de bomberos. No es que sean malos apagando fuegos, sino que tienen fama de provocarlos.

La ONU ha asignado repetidamente puestos a los países más escandalosos posibles. Las naciones menos calificadas para un papel son las que tienen más incentivos para perseguirlo, para cambiar las apariencias. Se ganan un papel en el que tienen la mayor influencia para asegurarse de que se haga lo menos posible mientras proyectan una fachada de humanitarismo.

¿El camino hacia la paz? La ONU se creó después de la Segunda Guerra Mundial en un esfuerzo por establecer la paz. Como todos los demás intentos de la humanidad, no tendrá un éxito duradero. La corrupción en estos recientes nombramientos pone de relieve este hecho.

Hay un camino hacia la paz duradera, pero no se logrará mediante las instituciones del hombre. Para conocer cómo tener paz en su propia vida ahora y cómo el mundo entero tendrá paz finalmente, solicite nuestro folleto gratuito Embajador para la paz mundial